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平成２９年７月新発田市教育委員会定例会会議録 

 

○ 議事日程 

 

  平成２９年７月４日（火曜日） 午前９時３０分  開 会 

  豊浦庁舎 ２階大会議室 

 

  日程第１ 会議録署名委員の指名について 

 

  日程第２ 前回定例会会議録の承認について 

 

  日程第３ 教育長職務報告 

 

日程第４ 報告事項 

 

     報第１ 号 市立中学校生徒の自殺事案の発生について 

 

日程第５ 議 題 

 

議第 １号 収蔵品管理委員会委員の委嘱について 

 

議第 ２号 いじめ防止対策推進法に規定する重大事態の調査及び再発防止策に係る

諮問について 

 

日程第６  その他 

 

     （１）平成２９年新発田市議会６月定例会の報告について 

 

○ 会議に付した事件 

 

  議事日程に同じ 

 

○ 出席者 

 

大 山 康 一  教育長 

 

関 川   直  委 員（教育長職務代理者） 

 

  桑 原 ヒサ子  委 員 

 

  笠 原 恭 子  委 員 

 

  小 池 庸 子  委 員 
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○ 説明のため出席した者 

 

  教育総務課長    杉 本 茂 樹 

 

  教育総務課長補佐  大 森 雅 夫 

 

学校教育課長    萩 野 喜 弘 

 

  文化行政課長    平 山   真 

 

  中央図書館長    平 田 和 彦 

 

中央公民館長    伊 藤 英 策 

 

  青少年健全育成センター所長（兼児童センター所長） 

久 住 和 明 

  

○ 書 記 

教育総務課長補佐 

  佐久間 与 一 

 

教育総務課学事係長 

          小 室 貴 史 

 

○ 資料確認 

 

○大山教育長 

ただ今から教育委員会平成２９年７月定例会を開会します。 

 

○大山教育長 

          会議に入ります前に、去る６月２５日に自ら命を絶たれました市立中学校生徒さ

んに対し哀悼の意を表し、黙とうを捧げたいと思います。 

 

○杉本教育総務課長 

          皆さん。ご起立をお願いいたします。 

          黙とう。 

 

          （黙とう） 

 

○杉本教育総務課長 

          お直りください。皆さん。ご着席願います。 
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○大山教育長 

          次に、本日の議事進行についてお諮りいたします。 

 

○大山教育長 

          本日の議事日程の「日程第５ 議題」については２件予定しておりますが、議第

２号（いじめ防止対策推進法に規定する重大事態の調査及び再発防止策に係る諮問

について）は、「日程第４ 報告事項」と関連がありますので、議第１号と議題２

号の審議の順序を入れ替えたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

         （「異議なし」との声） 

 

○大山教育長 

          異議なしと認め、「日程第５ 議題」については、はじめに議題２号、次に議第

１号の順序により審議することといたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

 

○大山教育長 

日程第１ 会議録署名委員の指名についてでありますが、小池委員を指名いたし

ます。 

 

日程第２ 前回定例会会議録の承認について 

 

○大山教育長 

日程第２ 前回定例会会議録の承認について、お諮りいたします。 

すでに送付してあります会議録について、ご質問等ございますか。 

 

○大山教育長 

なければ、承認の方の挙手をお願いいたします。 

 

○大山教育長 

挙手全員でありますので、前回定例会会議録は承認されました。 

 

日程第３ 教育長職務報告 

 

○大山教育長 

日程第３ 教育長職務報告を行います。 

職務報告については、既に送付してあります「教育長職務報告（平成２９年５月

２７日～平成２９年６月２７日分）」及び「平成２９年度 教育委員会 主な事務

事業 進捗状況（第１四半期）」によりご了承願います。 

 

○大山教育長 

          「主な事務事業進捗状況」について、事務局等から補足説明等はありますか。 
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          （「ありません」との声） 

 

○大山教育長 

          何か質問等ございますか。 

 

          （「なし」との声） 

 

○大山教育長 

          ないようですので、「教育長職務報告」及び「事務事業進捗状況」については、

承認することとしてよろしいでしょうか。 

 

          （「はい」との声） 

 

○大山教育長 

          異議なしと認め、「教育長職務報告」及び「事務事業進捗状況」は承認されまし

た。 

 

日程第４ 報告事項 

 

○大山教育長 

          日程第４ 報告事項に入ります。 

          報第１号 市立中学校生徒の自殺事案の発生について、報告を受けたいと思いま

す。 

 

○大山教育長 

          お諮りします。報第１号及び次の「日程第５ 議題」のうち議第２号につきまし

ては、個人の権利利益を害するおそれがある事項に関する案件でありますので、新

発田市教育委員会会議規則第６条第１項第３号の規定に基づき、当議事は非公開と

したいと思います。 

          当議事を非公開とすることに賛成の方の挙手をお願いいたします。 

 

○大山教育長 

          挙手全員でありますので、報第１号及び議題２号に関する議事は非公開といたし

ます。 

 

○大山教育長 

          杉本教育総務課長、萩野学校教育課長以外の職員は退席願います。 

【杉本教育総務課長、萩野学校教育課長以外の職員が退席】 

 

【審議開始】午前９時４４分 

（新発田市教育委員会会議規則第１５条第３項の規定に基づき、審議内容は記録

なし） 
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          【審議終了】午前１０時５６分 

 

          【退職した職員は席に戻る】 

 

○大山教育長 

議事を再開いたします。 

 

○大山教育長 

           次に、議第１号 収蔵品管理委員会委員の委嘱について、審議します。 

           平山文化行政課長から説明をお願いします。 

 

○平山文化行政課長 

           それでは、議第１号 収蔵品管理委員会委員の委嘱についてご説明いたします。 

           収蔵品管理委員会は、収蔵庫及び美術品等の管理等に関する要綱に基づき、収

蔵品の管理及び展示、その他美術品等に関することについて、意見を聴くために

設置された委員会であります。同委員会の任期は２年であります。現委員の任期

が平成２９年７月３１日をもって満了となりますことから、平成２９年８月１日

からの新たな委員として、議案にお示しした方々に委嘱することについて、教育

委員会のご承認をいただきたいというものであります。 

           収蔵品管理委員会の委員につきましては、これまで絵画や書などの作家サイド

の方々を中心に委員の就任をお願いしてきましたが、委員の方々からは、「自分

たちがどういう資格で委員になっているのかわからない」、また、寄贈希望美術

品の受け入れにつきまして、「作家が他の作家の作品を判断するのは荷が重い」

といった声をいただいてきたところであります。こうしたことから他の自治体の

状況等を調査したところ、同様の立場の委員といたしましては、作品を生み出す

立場の方々ではなく、美術館、博物館の運営に携わるような学芸員の方など美術

作品に対する知識と造詣の深い管理サイドの方々を中心に就任をお願いしてい

る状況がございます。このようなことから、新たな委員構成につきましては、こ

れと同様の委員会構成に代えたいというものであります。 

           説明につきましては以上であります。よろしくお願いいたします。 

 

○大山教育長 

         説明が終わりました。ご質問のある方お願いいたします。 

 

○大山教育長 

         ご質問等がないようでありますので、議第１号 収蔵品管理委員会委員の委嘱に

ついては原案のとおり承認することとしてよろしいでしょうか。 

 

        （「異議なし」という声） 

 

○大山教育長 

         異議なしと認め、議第１号について、承認することに決しました。 
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日程第６ その他 

○大山教育長      

続きまして、日程第６ その他に入ります。 

         

○大山教育長      

        （１）平成２９年新発田市議会６月定例会の概要について、報告を受けます。 

         杉本教育総務課長から説明をお願いします。 

 

○杉本教育総務課長 

         それではお願いいたします。 

         お手元に「平成２９年新発田市議会６月定例会報告」としてまとめた資料がござ

いますので、めくっていただきまして１ページ、２ページの一般質問通告一覧で網

掛けをしているところが、このたび教育委員会に関わる質問事項でございます。詳

しい説明は省略させていただきまして、報告につきましては資料をもって代えさせ

ていただきたいと思います。なお、一番末尾の３０ページ以降に議会第５号として

議会発議の意見書が提案されましたので載せております。「議会第５号 ３０人以

下学級実現、義務教育費国庫負担制度２分の１復元に係る意見書」につきましては、

全会一致で可決され記載の提出先に提出されたということでございます。 

６月定例会の概要につきましては、非常に簡単ではありますが、以上でございま

す。 

 

○大山教育長 

          説明が終わりました。ご質問等ございますでしょうか。 

 

          （「なし」との声） 

 

○大山教育長 

          ないようであれば、説明のとおりご承認願います。 

          その他報告はございますでしょうか。 

 

○大山教育長 

          ないようであれば、その他の報告について何かございますでしょうか。 

 

○大山教育長 

ないようですので、教育委員会・今後の日程（予定）について、杉本教育総務課

長から説明をお願いします。 

        

○杉本教育総務課長 

          それではお願いいたします。 

          資料をお開きいただきたいと思います。 

          今後の日程（予定）につきましては、すでにご説明させていただいている予定に

本日新たに網掛け部分の日程を加えてお願いするものであります。 

学校訪問の日程につきましては、予定した日が市議会９月定例会の本会議と重なっ
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ている日がございます。９月から１１月にかけての訪問日につきましては、一部再

調整をさせていただきながら日程を固めてまいりたいと思っておりますので、改め

てご協力をお願いいたします。なお、今後につきましては、このたびの重大事態の

発生に伴いまして変更を要する場合が想定されますので、その際はその都度ご協議

をいただき、決定していただきたいと考えております。 

今後の日程の説明につきましては、以上でございます。 

          

○大山教育長 

          よろしいでしょうか。説明のとおりですのでよろしくお願いいたします。 

 

○大山教育長 

          その他に何かございますでしょうか。 

 

○大山教育長      

ないようですので、以上で、教育委員会平成２９年７月定例会を閉会いたします。 

 

         

午前１１時０２分 閉会 

 

   

平成２９年８月  日 

 

新発田市教育委員会教育長 

 

委 員 


